



令和4年10月5日

# 桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

## ◆ 2学期が始まりました ◆



始業式の様子

8月30日(火)に2学期始業式が行われました。新型コロナウイルス感染対策を引き続き継続しながらも、徐々に日常の生活や学校行事を実施したいと考えています。生徒の皆さんにとって高校生活が、実り多くなることを期待しています。

また、4年生にとっては卒業後の進路を考える大事な学期になります。しっかりと準備をし、希望する進路に向けて頑張りましょう。

## ◆ 桐生・みどり地区生活体験発表大会 ◆

9月29日(木)に地区生活体験発表大会が桐生工業高校で開催されました。本校の生徒は各校(桐工定、桐商定、桐高通)の代表者6名の発表を聞く貴重な機会に恵まれました。

本校からは4年生の齊藤祐佳さんと2年生の岡村歩佳さんが桐工代表として参加しました。結果は齊藤さんが1位、岡村さんが3位で、齊藤さんは県大会(10/21(金))へ出場をすることとなりました。思いのこもった発表に観衆の皆さんが惹きつけられました。



【齊藤さんの発表の様子】



【岡村さんの発表の様子】

## ◆ 今後の予定 ◆

10/11(火)ー13(木)中間考査

10/14(金)校外学習(那須ハイランドパーク SDGs 保護犬活動)

10/27(木)地区体育大会(会場:桐工)

中間考査に向けて準備をして臨んでください。校外学習や体育大会などの学校行事にも積極的に参加しましょう。